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CORMÒNS. Corso di laurea
inviticolturaedenologia:alvia
la prossima settimana le tratta-
tive, che si svolgeranno su un
duplice fronte. Da un lato il ca-
pogruppo di Pdl-Terra cormo-
neseMassimoFalatoeilvice-vi-
cario coordinatore di Cormòns
delPopolodellelibertàRiccar-
do Leone hanno promosso un
facciaafacciatrail sindacodel
centro collinare Luciano Patat
e il presidente del Consorzio
perlosviluppodelPolouniver-
sitarioRodolfoZiberna;dall’al-
trolostessoZibernaincontrerà
il rettore dell’ateneo friulano
Cristiana Compagno. La desti-
nazione è ancora da decidere:
che sia Gorizia o Cormòns non
ha importanza, Ziberna inten-
de comunque battersi per il ri-
torno di enologia nell’Isontino.
Iltutto,però,dovràesseredeci-
soneiprossimimesi,perchésu
villaRittercomincianoapunta-
re gli occhi in tanti.

Cormòns Il presidente Ziberna: se non si riescono a trovare fondi, ricandideremo Gorizia

Enologia, si tratta ancora su due fronti
Doppio vertice tra Comune e ateneo per recuperare il corso universitario
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Enologia, trattative su due fronti
Doppio vertice, la prossima settimana, per recuperare il corso di studi

Il presidente del Consorzio universitario incontrerà il sindaco Patat e il rettore Compagno
Ziberna: se Cormòns riesce a reperire fondi bene, altrimenti ricandideremo Gorizia

CORMÒNS.Corsodilaureainviticoltu-
ra ed enologia: al via la prossima settima-
na le trattative, che si svolgeranno su un
duplicefronte.Daunlatoilcapogruppodi
Pdl-Terra cormonese Massimo Falato e il
vice-vicario coordinatore di Cormòns del
PopolodelleLibertàRiccardoLeone han-
nopromosso un faccia a faccia fra il sinda-
co del centro collinare Luciano Patat e il
presidente del Consorzio per lo sviluppo
del Polo universitario Rodolfo Ziberna;
dall’altro lo stesso Ziberna incontrerà il
rettoredell’ateneofriulanoCristianaCom-
pagno.

L’obiettivo del primo vertice, in pro-
gramma mercoledì alle 17.30 a palazzo dei
Locatelli,èchiarirelechancechehailcen-
tro collinare di riprendersi il prestigioso
corso di laurea. Il secondo abboccamento,
fissatoinveceperlunedìaUdine,serviràa
Ziberna per farsi un’idea delle richieste e
delleesigenzedell’ateneoperuneventua-
letrasloconell’Isontino. Ladestinazioneè
ancora da decidere: che sia Gorizia o Cor-
mòns non ha importanza, Ziberna intende
comunque battersi per il ritorno di enolo-
gia nell’Isontino. Il tutto, però, dovrà esse-
redecisoneiprossimimesiperchésuvilla
Ritter cominciano a puntare gli occhi in
tanti,rivelaZiberna,enonsoltantolaScuo-
ladimusica.«Cormònssarebbelasedeide-
ale–hadettoLeone–.Zibernacihagaranti-
to che Gorizia è disposta a fare un passo
indietroseriusciamoagarantireil ritorno
nelcentrocollinaredelcorsodi laurea».Il
problema, però, rimane sempre quello:
una delle ragioni per le quali enologia è
dovuta emigrare a Udine è la penuria di
risorse finanziarie.

IcostidigestioneaCormònseranoinso-
stenibili (servizi di portierato e vigilanza
24 su 24, bollette stratosferiche). Costi che
dopoilnietdell’Erdisunessunoeraingra-
do di accollarsi. Nessuno allora si fece
avanti. Al di là degli appassionati procla-
mi,nessunopromiseun eurodall’Isontino
e dalla Regione. Tantomeno il Comune di
Cormòns.OraLeonemaliziosamentesido-
manda:«Vorreicapiredadoveprendereb-
belerisorsefinanziarieilComunediGori-
ziapersostenerequestespese.Nonèchei
soldiarrivinoconlapienadell’Isonzo.Pro-

vengono semmai dagli enti sovraordinati.
DunquelaRegionesarebbedispostaadas-
segnare un contributo al Comune di Gori-
zia e non al Comune di Cormòns? A qual-
che malfidato potrebbe venire il sospetto
chesia l’istinto di rassomiglianza deicolo-
ripoliticiamotivarecertepredilezioni.Ol-
tretutto questo sarebbe il secondo “scip-
po”perpetratodaGoriziaaCormònsdopo
laFestadeiPopolidellaMitteleuropa,nel-
l’alveo del Protocollo d’intesa Antica Con-
tea».

ZibernaharibaditolaposizionedelCon-
sorzio:«SeCormòns,inquestitempidicri-
si,riesceareperireifondi,bene.Altrimen-
ti candidiamo Gorizia: non possiamo per-
dere quest’opportunità per il territorio. In
questoclima,però,dipesantitagliaglienti
locali, mi metto nei panni della Regione:
non sarà certamente una partita facile».

Ilaria Purassanta
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CORMÒNS x

La sede dell’Università di Udine a Cormons, che
ha ospitato il Centro per la didattica e la ricerca in
viticoltura e in enologia
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